

EL NOTICIERO DE MENORCA.

Año I.

Mahon, jueves, 11 de Junio de 1874.

Núm. 34.

Noticias Nacionales.

Madrid 6 de junio de 1874.

Entre los españoles que desde la frontera ó en Bilbao y San Sebastian siguen atentamente las fases de la guerra civil que está desangrando á España, se estraña como, segun cartas que hemos visto, no se empleen contra el carlismo los medios que precipitaron mas aun que la intervencion de Maroto el convenio de Vergara. Puesto que el país es carlista, dicen, es preciso hacer la guerra á los que sostienen el carlismo, y tratarlo como país conquistado. Nada de incendios de casas ni de pueblos, prisioneros y fusilamientos; pero talar do quiera las cosechas, indemnizar con los bienes de los carlistas á los liberales; impedir el paso de granos y cereales, recoger todos los granos, y acabar con el escándalo de que las aduanas carlistas de la frontera sean el Tesoro de don Carlos.

Un telegrama enviado de Berlin á «La Independencia Belga» desmiente de la manera mas terminante que por el gobierno de Alemania ni por el príncipe Federico Carlos se haya pensado en candidatura alguna de un príncipe alemán para el trono de España.

Nos escriben de Paris que el general Elio vió, en efecto á MacMahon. El enviado de D. Carlos, con la fantasmagoría de una alianza entre España y Alemania, y un príncipe alemán candidato al trono de Carlos V, pidió que se retirasen las medidas dadas en tiempos de Thiers para impedir la introduccion por la frontera francesa de los artículos de comercio destinados á la fabricacion de los pertrechos de guerra, y que considerando á los carlistas como beligerantes, se les permitiera introducir armas y cañones pasando por Francia y procedentes de Inglaterra, Bélgica y Alemania. Elio se presentó apoyado por altas influencias; pero es imposible que el duque de Magenta y el duque de Decazes cometiesen un acto de esta índole, hostil á la España liberal. Desde Paris el general carlista parece marchaba á Roma.

Esta mañana han llegado á Madrid y sido presentados al ministro de la Guerra por el capitán general de este distrito el cabecilla carlista Telaraña y otro individuo de su partida que se han acogido á indulto.

Tanto el cabecilla como su compañero de armas son trabajadores del campo, y por lo tanto visten el traje adecuado á su clase.

A la partida fuerista que se ha sublevado en Durango se han agregado algunas personas que gozan de influencia en el valle de Arratia.

La «Guerra» de Bilbao dice que esta partida sublevada contra la diputacion á guerra «y contra algo mas elevado, se compone ya de 500 individuos, desertores todos de los batallones de la division vizcaína y acudidos por un vecino del valle de Arratia de gran influencia en el estado mayor carlista. Los afiliados á la nueva faccion cobran diariamente 20 reales y racion de pan, carne y vino.

Añádese que el marqués de Valdespina, comandante general de Vizcaya, no se atreve á enviar fuerzas contra los insurrectos por temor de que aquellas fraternicen con estos.

Dice *La Imprenta*, de Barcelona, del día 2:

«El 27 de mayo el vapor español «Adela» en su viaje de Barcelona á Cete, tuvo que entrar de arribada en el puerto de Rosas por causa del temporal de Norte. A su entrada en el puerto, el capitán ya se apercibió de la presencia de los carlistas y como ya una vez habia sido objeto el mismo vapor de una tentativa de abordaje por parte de los carlistas, tomaron las medidas necesarias á fin de estar listos para obrar en caso de ataque. Sobre la una de la tarde pidieron los carlistas dos barcas pescadoras, y habiéndose llamado á 40 carlistas voluntarios para ir á apoderarse del vapor, se embarcaron en las barcas pescadoras y se dirigieron con ánimo de apoderarse de él, mientras las cornetas desde la playa tocaban ataque.

La primera intencion del capitán fué pasarlos por ojo, pero como se apercibiese de que los que remaban eran marineros de Rosas que iban forzados, prefirió, á fin de no perjudicar inocentes, abandonar el puerto, á cuyo fin aboyó las anclas y se hizo á la mar, volviendo al día siguiente para recoger las anclas abandonadas.

Al regreso de la «Adela» encontró en las aguas del cabo de San Sebastian (30 mayo) el vapor «Ramona», el cual le avisó que no tocara en Palamós porque los carlistas estaban allí, y el «Ramona» se habia largado del puerto sin poder hacer operacion de comercio.»

El general Sanz, capitán general de Puerto Rico, ha suprimido el instituto y encargo de la enseñanza de los alumnos á los padres jesuitas.

La suscripcion hecha en el consulado de Lisboa para socorro de los heridos de nuestro ejército, segun el pormenor que publica la *Gaceta*, suma 1.453,175 reis, ó sea 7,892 pesetas 29 céntimos.

Leemos de un colega. «Deseáramos que los periódicos ministeriales nos dieran conocimiento de las causas que hayan

producido las medidas adoptadas por el capitán general de Puerto Rico contra la enseñanza, ó sea la supresion de aquel instituto, y la supresion en sus funciones á los profesores y profesoras de primera enseñanza de aquella capital.»

En Vistabella sigue publicándose «El Volante de la Guerra, desfigurando ó inventando hechos favorables para alentar al carlismo, llegando á decir que la columna La Guardia tuvo que marchar de Sargunto por temor á las fuerzas reales. A mas gruesas paparruchas nos tiene acostumbrados aquel papel.

En los pueblos del Maestrazgo se venden ya los sellos de correo carlistas, que obligan á usar á aquellos montañeses, y extendiendo sus gestiones á todos los ramos, separan y nombran hasta á los maestros de instruccion primaria que les acomoda.

En la actualidad el Maestrazgo está casi libre de facciones, aun cuando sigan los carlistas dominando el país, pues todas las gruesas partidas han pasado á la margen izquierda del Ebro, donde las tropas persiguen un convoy destinado á los carlistas de Castellón. No contando el distrito militar de Valencia con las tropas necesarias para emprender una activa persecucion en el Maestrazgo, D. Alfonso ha quedado á la derecha del Ebro con un solo batallón, esperando el regreso de las facciones que marcharon á la provincia de Tarragona. El lunes último se hallaba D. Alfonso en Pinell, cerca de Gandesa.

Leemos en un colega valenciano: «El célebre Cucala se prepara á recibir dignamente á sus príncipes. En la última visita que ha hecho á Vinaroz se ha presentado con traje negro, capa roja (como Cabrera) con vueltas negras, boina roja tambien con borla de oro. Color de sangre y color de luto; propio todo en verdad de ese implacable cabecilla.»

Leemos en *La Guerra*, periódico que va la luz pública en Bilbao.

«El vapor «Remolcador n.º 3» ha sostenido un combate contra la faccion que guarnece á Motrico, fuerte de 200 hombres, situada dentro de zanjas y tras de parapetos para defender unas lanchas pescadoras que huyendo del vapor, han varado entre las peñas de la costa.

El fuego de fusilería y cañón del vapor hizo que los carlistas abandonaran aquellas posiciones y se retirasen á otras, en las que los accidentes del terreno les libran de los proyectiles del vapor.

Después sostuvo tambien algun fuego de fusilería en Guetaria; pero los certeros disparos del castillo de San Anton ahuyentaron pronto y por completo al enemigo de las posiciones á donde bajó para hostilizar al vapor.

Noticias Estrangeras.

Te *La Discusion*:

El ilustre general Garibaldi ha dirigido la siguiente carta al profesor Filopanti, que tiene gran significacion política. Dice así:

«Caprerá 30 abril.—Mi querido Filopanti, os doy las gracias por vuestra carta, en cuya segunda parte; más importante que la primera, contestais la pregunta que os diré sobre el origen de los vientos.

A vos, gran sacerdote de la verdad, debo mi gratitud, porque enseñais á la humanidad, y especialmente á Italia, que tanto lo necesita.

Realizais esta santa mision con el valor que demostrásteis dentro de los muros de Roma en tiempo de su gloriosa República, y más recientemente en las sierras de Mentana; empresa ardua, que sólo un alma templada como la vuestra podia afrontar con la sublime resolucion de combatir las miserias de la supersticion y de las doctrinas políticas que dividen á nuestros hermanos de la patria!

Debeis combatir el catolicismo, el protestantismo y tantas otras sectas que desde hace siglos dividen la humanidad con rastros de sangre. Combatid el ateísmo no exclusivo, mémos hostil porque es profesado por pocos hombres ilustrados, como el indiferentismo que en este siglo del cinco por ciento forma la gran mayoría del pueblo.

Sois hombre incapaz de vacilar ante un obstáculo, por formidable que sea (y en esto tendré como á gran honor ser discípulo vuestro), persuadido de que únicamente con el apostolado de la verdad puede debidamente constituirse nuestro país sin ventura.

La verdad es la bandera que tremola en la cátedra de vuestras predicaciones. Quien no sea clérigo ó traficante de la conciencia humana, se convencerá con vuestras lecciones. ¡Dios y la inmortalidad del alma! Tales creencias son tiernas, edificantes, indispensables á la vida humana. ¿Quien al conocer vuestra gigante obra no se inclina á ver un regulador infinito, continente y contenido? ¿Quien no ama, pensando en su amorosa madre, ó en su dulce compañera, creyendo que han de corresponder á su sentimiento al transformarse esta vida?

Yo siento, no enseño. Y vos, maestro, que habeis enseñado matemáticamente los misterios del Cosmos y del Génesis, ¿sentís tambien el alma infinita del universo? ¿No alcanzará jamás la gran incógnita el telescopio intelectual del hombre? La presentimos, la conjeturamos, pero... ¿quien se atreve á enseñarla!

Me honro de pertenecer á la religion de la verdad predicada por vos con tanta ciencia, y que no dudo seguirán los hombres ilustrados de todas las naciones, que aceptan el progreso y la fraternidad hu-

mana, edificada sobre las ruinas de la mentira, la supersticion y la tiranía.

Siempre vuestro,—J. GARIBALDI.

Partes Telegráficas.

Versalle 2 n.—La Asamblea ha rechazado la cuestion previa que habia sido pedida sobre la ley electoral política. Ha rechazado tambien una una proposicion pidiendo que se aplase la discusion de la ley electoral hasta despues de las leyes constitucionales.

El señor Gambetta ha pronunciado en Auxerre un discurso atacando vivamente á los bonapartistas.

Lisboa 3.—Ha terminado la huelga de los operarios de la fabrica de tabacos de Habrega. Alí Bajá es esperado en esta.

Idem id.—Una comision de demócratas estuvo anoche á felicitar á D. Emilio Castelar.

Londres 3.—Consolidados, á 94 1/2.

Exterior español, á 19 3/8.

Paris 2 (5'20 t.)—En la junta general de accionistas de la compania del canal de Suez, el consejo de administracion hizo proposicion de pagar 85 francos de cupones atrasados, en un titulo de aquella cantidad reembolsable por 100 francos con interés de 5 por 100 y negociable en Bolsa.

Esta proposicion fué aceptada por 457 votos de mayoría; dando á la compania mucha fuerza para las negociaciones de su tarifa con Constantinopla.

Lisboa 3 (4'50 t.)—Ha llegado de Evora el presidente del Consejo. Castelar ha sido visitado por Latino Coelho, y recibirá á la comision que pasa á saludarle á las ocho.

Fondos portugueses:

Interior á 45'52.

El interior español á 13 3/4.

Paris (5'35 t.)—Sigue la discusion del proyecto de ley electoral. Lestelin invita á Levert, interruptor el día antes á que declare si mantiene las palabras pronunciadas, para saber á que atenerse. El aludido contesta que se concreta á la version del periódico oficial, que no reproduce el incidente.

Nueva-York 4.—La tesorería del gobierno de los Estados-Unidos reembolsará en setiembre las obligaciones del 5'20 por 100 hasta completar la suma de 5 millones de dollars.

Londres 4.—El Banco de Inglaterra ha bajado el descuento á 3 por 100.

Roma 4.—El Papa experimentó ayer una gran inapetencia.

Esta noche ha tenido un nuevo ataque de fuerte calentura.

Los médicos están alarmados.

Versalles 4.—La Asamblea ha acordado por 393 votos contra 318 pasar á la segunda deliberación del proyecto de ley electoral político.

París 4.—El Banco de Francia ha reducido el descuento á 4 por ciento.

Versalles 4.—Se ha publicado el programa del centro derecho de la Asamblea.

Declara solemnemente que el setenado impersonal excluye la discusión de la forma de gobierno del país durante siete años.

Roma 4.—Las noticias de esta noche acerca del estado de la salud del Papa son mejores.

Los médicos desean que Su Santidad abandone á Roma en la presente estación, aconsejándole que vaya á Castellgandolfo; pero el Papa se niega á salir del Vaticano.

Mahon 11 Junio 1874.

Ayer recibieron el grado de Bachiller en el Instituto libre de 2.ª enseñanza de esta ciudad los alumnos del mismo D. Claudio Sturla y Saura, D. Sebastian Fuxá y Seuret y D. Juan Riudavets y Suaus. Felicitamos á tan estudiosos jóvenes.

Distintas veces hemos deseado ocuparnos de las mejoras que sucesivamente va introduciendo en el llano y ermita de San Juan el encargado de la misma, mas ya que la estación brinda á visitar aquel lugar en busca de fresco ambiente, ya que, segun se nos ha dicho, en breve, una de las tardes de los próximos domingos habrá música en el indicado sitio, cuya novedad, á no dudar, hará que la concurrencia sea mas numerosa, nos detendremos en reseñar, siquiera sea de paso, que han sido revocadas las paredes interiores de la citada ermita, habiéndose aumentado considerablemente los objetos decorativos de aquella, viéndose su suelo nuevamente enladrillado, las paredes exteriores blanqueadas y colocados próximos á la ermita nuevos bancos de piedra que permitan cómodamente sentarse á gran número de concurrentes.

Damos el parabien á la persona que tan desinteresadamente como con entusiasmo lleva á efecto las citadas mejoras, recogiendo dádivas y procurándose los recursos necesarios con la venta de coplas de San Juan Bautista, etc.

Ya que nuestro estimado colega «El Bien Público» parece estar tan bien enterado de los ANTECEDENTES y condiciones de los seis extranjeros llegados últimamente á bordo del vapor-correo «Mahonés», es raro cometiese el error diciendo que «segun sus informes pertenecian á una de las partidas carlistas que merodean por Cataluña, los cuales cayeron prisioneros», no siendo cierto lo uno ni

lo otro.

Si nosotros, carísimo colega, nos complacemos en dejar consignado cuanto se relaciona á la buena conducta de las personas, es por haber visto enaltecer la de los citados individuos en documentos que no dudamos de su autenticidad, y dar al propio tiempo esta en parte tranquilizadora noticia al vecindario.

Si dichos individuos están á la disposición del Exmo. Sr. Gobernador militar de esta plaza, en virtud de orden superior; si se les abonan diariamente las ínfima cantidad de 40 céntimos de peseta, á nosotros no nos incumbe lo mas mínimo, estrañando solo que, si tan malos son sus antecedentes y peores sus condiciones, tengan por cárcel esta culta y morigerada población.

A la hora de entrar en prensa el presente número, no habia sido aun señalado el vapor-correo Menorca.

Cronica Religiosa.

Santo de hoy.

San Bernabé apostol.

Santo de mañana.

El Smo. Corazon de Jesús, S. Onofre ermitaño y S. Juan Facundo confesor.

Cultos.

CORTE DE MARIA.—Se hace la visita á Ntra. Sra. de los Desamparados.

Observaciones Astronómicas, de mañana.

SOL.—Sale á las 4 h. 31 m.—Pónese á las 7 h. 28 m.

LUNA.—Sale á las 2 h. 46 m. m.—Pónese á las 5 h. 45 m. r.

Movimiento del Puerto.

Despachados el dia 10.

Para Palma vapor-correo Mahonés, de 78 t., cap. D. Juan Thomás, con 17 trip., 17 pas., la correspondencia y otros efectos.

VARIEDADES.

A consecuencia de los calores prematuros que se sienten en París, la Presse publica las siguientes noticias:

«En el año 1172 la primavera comenzó en el mes de febrero, y los calores fueron tan precoces que los pájaros anidaron y se reprodujeron en los primeros dias de marzo.

En 1289 se vendieron en París violetas y lilas en la última quincena de febrero; en el mes de abril los calores fueron tan fuertes y de tan larga duración, que las aguas del Sena bajaron una toesa.

En 1421 los árboles florecieron en el mes de marzo, y las viñas en el de abril. En este último mes hubo guindas y cerezas. Las uvas tardaron poco en madurarse.

En 1572 los árboles se cubrieron de hojas en el mes de febrero.

Los calores del mes de abril fueron tan fuertes en 1829, que desde el dia 15, segun relacion de un anciano de aquella época, comenzaron los baños en el rio.

Lo mismo aconteció poco más ó menos en los años de 1585, 1607, 1609, y 1659. Desde entónces deben citarse tambien las primaveras de 1809 y 1846 en que el termómetro subió durante el mes de abril á 26 y 28 grados de Reaumur.

Cavando la tierra para labrar un pozo en un establecimiento campestre de M. Brillet, situado cerca de la estación del ferro-carril de Saint-Astier (Derdogne, Francia), se encontró un vaso de tierra cocida que contenia una moneda del tiempo de San Luis y una cebolla que no difiere en nada de las de nuestros dias. Esta cebolla capética, despues de exponerla á la influencia del aire, fué sembrada; germinó y se desarrolla actualmente, en el mes de mayo con fuerza vegetativa. El hecho no es nuevo: trigo de algunos siglos, encontrado en los sepulcros egipcios, se ha sembrado, produciendo 74 granos cada espiga.

Cerca de la costa del Sur de Inglaterra (en Wilmington-Hil), se ha descubierto el trazado de un coloso de 230 pies de alto, con un baston en cada mano. La distancia de mano á mano es 119 pies. Se atribuye á esta obra comenzada una inmensa antigüedad.

Hace mucho tiempo que los artistas y los aficionados pedian la creación de un museo de yesos reuniendo las reproducciones de todas las obras maestras conservadas en los diferentes museos europeos.

Este museo va á obtener un principio de ejecución en el Louvre, en donde se cuenta ya con importantes elementos.

El director de las bellas artes ha celebrado con este objeto muchas entrevistas con monsieur Ravaisson, conservador del museo de antigüedades, y se ha decidido que se colocará provisionalmente en una galería del piso bajo entre los pabellones Denon y Molien, y más tarde en el segundo piso de los edificios que circulan el patio del Louvre, en las nuevas salas que se hallan ocupadas momentáneamente por la exposición de los lienzos de la escuela flamenga.

ANUNCIOS.

D. Rafael Blasco y Moreno, Juez de primera instancia del Partido de Mahon.

HAGO SABER: Que el dia 2 de Julio próximo y hora de las once de la mañana, se procederá en la audiencia de este Juzgado con arreglo al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en la escribanía del infrascrito actuario, al arriendo en pública subasta por término de un año que empezará el 1.º de Octubre próximo, de las fincas de la testamentaria de Antonia Gonzalez y Truyol que siguen:

1.º Una casa sita en la calle de Sta. Eulalia de esta ciudad marcada con el n.º 14, bajo el tipo de 15 pesetas mensuales.

2.º Otra casa sita en la misma ciudad y calle de San Juan n.º 28 bajo el tipo de 6 pesetas al mes.

3.º Otra casa tambien en esta ciudad n.º 43 de la calle de la Concepción bajo el tipo de 4 pesetas 50 céntimos al año.

4.º Y un huerto en la estremidad de la calle de San Fernando de esta plaza bajo el tipo de 36 pesetas 50 céntimos al año.

Dado en Mahon á 1.º de Junio de 1874.—Rafael Blasco.—Por su mand.—Juan Allés, Esno. 2

Por el presente se cita, llama y emplaza á los hermanos Juan y Ramon Taltavull y Moll naturales de Mahon, y cuya residencia se ignora, el primero de veinte y ocho años de edad y el segundo de veinte y seis, para que por sí mismos ó por medio de procurador con poder bastante, comparezcan en este juzgado á usar de su derecho en el juicio necesario de testamentaria de su padre Jaime Taltavull y Pons, vecino que era de esta ciudad y fallecido en la misma en catorce de Agosto de mil ochocientos sesenta y ocho; puer así lo

tengo mandado en dicho juicio mediante providencia de veinteseis del actual, en la inteligencia que, aunque no comparezcan, se seguirá adelante en el mismo sin mas citarles ni emplazarles, por no dolo el perjuicio á que haya lugar. Dado en Mahon á veinte y ocho de Mayo de mil ochocientos setenta y cuatro.—Rafael Blasco.—Juan Allés, Esno.

Pildoras y Ungüento HOLLOWAY.



Pildoras Holloway.

Estas Pildoras son universalmente consideradas como el remedio mas eficaz que se conoce en el mundo. Todas las enfermedades provienen de un mismo origen, á saber, la impureza de la sangre, la cual es el manantial de la vida. Dicha impureza es prontamente neutralizada con el uso de las Pildoras Holloway, que, limpiando el estómago y los intestinos, producen, por medio de sus propiedades balsámicas, una purificación completa de la sangre, dan tono y energía á los nervios y los músculos, y fortalecen la organización entera.

Las Pildoras Holloway sobresalen entre todas las medicinas por su eficacia para regularizar la digestión. Ejerciendo una acción en extremo salutar en el hígado y los riñones, ellas ordenan las secreciones, fortalecen el sistema nervioso, y dan vigor al cuerpo humano en general. Aun las personas menos robustas pueden valerse, sin temor, de las virtudes fortalecientes de estas Pildoras, con tal que, al emplearlas, se atengan cuidadosamente á las instrucciones contenidas en los opúsculos impresos en que vá envuelta cada caja del medicamento.

Ungüento Holloway.

La ciencia de la medicina no ha producido, hasta aqui, remedio alguno que pueda compararse con el maravilloso Ungüento Holloway, el cual posee propiedades asimilativas tan extraordinarias que, desde el momento en que penetra la sangre, forma parte de ella; circulando con el fluido vital expulsa toda partícula morbosa, refrigera y limpia todas las partes enfermas, y sana las llagas y úlceras de todo género. Este famoso Ungüento es un curativo infalible para la escrófula, los cánceres, los tumores, los males de piernas, la rigidez de las articulaciones, el reumatismo, la gota, la neuralgia, el tictoloso, y la parálisis.

Cada caja de Pildoras y bote de Ungüento van acompañados de amplias instrucciones en español relativas al modo de usar los medicamentos.

Los remedios se venden, en cajas y botes por todos los principales boticarios del mundo entero, y por su propietario, el Profesor Holloway, en su establecimiento central, 244, Strand, Londres.

CHOCOLATES

DE LAS FAMILIAS.

De la muy acreditada fábrica Compañía Colonial de Madrid, PREMIADA CON QUINCE MEDALLAS.

En la confitería LA PALMA, calle Adnover n.º 17, se acaba de recibir un gran surtido de dichos CHOCOLATES, incluso en ellos el premiado por SU SANTIDAD PIO IX y el muy fino CHOCOLATE ATEMPERANTE, muy especial para tomar la HOMEOPATIA, para los temperamentos delicados y para viaje: ofrece además la ventaja de poderse gastar crudo, siendo así, aun mas agradable al paladar.

Tambien se acaban de recibir Paquetes de NAPOLITANOS de varias clases, TAPIOCA y SAGU de las Indias, y los muy excelentes CAFES TOSTADOS SIN EVAPORACION AROMA reconcentrados y á precios sumamente ventajosos al comprador.

En dicha confitería se encontrarán frescos CABELLOS DE ANGEL, á 30 céntimos la libra.

ARANJAT á 24 céntimos idem y GASEOSAS EN POLVO á 20 céntimos docena.

Están para vender una viña sita junto al primer kilómetro de la carretera de San Luis y la casa n.º 9 de la calle de Sta. Rosa. En esta imprenta darán razon.

DON ANTONIO LLADÓ,

constructor de pianos é instrumentos de música que vive en la calle Cuesta de Deyá n.º 5, ofrece sus servicios á este respetable público, tanto en las reparaciones de dichos instrumentos como en las afinaciones de los pianos. 3

Para vender.

Lo está el huerto y casa calle San Carlos, esquina á la de San Juan, propia de D. José Mercadal y Soler. Para su ajuste dirigirse al señor Fábregues, plaza de Espartero n.º 9.

Lo están dos almacenes situados en la Cuesta Vieja cerca la Alameda, conocidos por los Almacenes de Jani.

Para su ajuste podrán dirigirse á la calle del Arraval n.º 99. 3

PIANO DE MESA.

En la redaccion de este periódico darán razon de quien tiene para vender uno de muy buenas condiciones, á propósito para estudio.

En la imprenta de este periódico se venden Fes de Vida y Manifiestos de Nacimiento, al ínfimo precio de un cuartillo de real el ejemplar.

OBRAS COMPLETAS DE PAUL DE KOCK.

4 rs. tomo en Barcelona.—Fuera 5.

Una Mujer Singular . . . 2 tomos.

Gustavo el Calavera . . . 1 »

Un hombre Desgraciado . . . 1 »

El Cornudo . . . 2 »

El hijo de mi mujer . . . 1 »

La sociedad de la Trufa . . . 2 »

El Barbero de París . . . 2 »

Amores de dos hermanas . . . 2 »

Juan . . . 2 »

Paul de Kock (su vida y sus obras con su retrato) . . . 1 »

Isidorito . . . 2 »

El Amor que pasa y el Amor que viene . . . 1 »

Véndese en la librería de Hernandez y demás centros de suscripción.

Enviar libranza ó sellos á Salvador Manero, editor, Barcelona.

LA ARTÍSTICA.

Esta sociedad dará el domingo próximo, 14 de junio, una escogida funcion en el Teatro del Circo Mahonés, á beneficio de la Srta. Juanita de Simon y Rey, segun puede verse por el siguiente programa de la misma:

1.º Sinfonía por la banda.
2.º Se pondrá en escena el melodrama en 2 actos y en verso, titulado:

Por la Marina Española.

3.º La beneficiada en el intermedio del primero al segundo acto cantará la romanza de tiple de la zarzuela

Jugar con fuego.

4.º La madre de la beneficiada, en obsequio á la concurrencia, cantará la graciosa cancion andaluza, nominada:

El Chachipé.

5.º Dará fin con baile de sociedad. Si la funcion que he elegido es del agrado del público, se verán colmados los deseos de la beneficiada.

Nota.—Las condiciones son las mismas que las de las funciones anteriores.—El director de escena.—P. Fábregues.

Mahon, 1874.—Tip. de B. Fábregues, Castillo, 58.